

Chile perdió contra Brasil en los penales y se quedó con la medalla de plata del fútbol masculino panamericano

Chile perdió 2-4 contra Brasil en los penales y se quedó con la medalla de plata del fútbol masculino panamericano. El encuentro se disputó el pasado sábado en un repleto Estadio Sausalito de Viña del Mar.

Los dirigidos por Eduardo Berizzo salieron a la cancha con Brayan Cortés al arco; Felipe Loyola, Jonathan Villagra, Matías Zaldivia y Daniel Gutiérrez en la defensa; Vicente Pizarro, Alfred Canales y César Pérez en el medio campo; Maximiliano Guerrero, Damián Pizarro y Alexander Aravena en la delantera.

#### Anuncio Patrocinado

Mientras que los brasileños contaron con Mycael; Miranda, Arthur, Michel Patryck, Gabriel Pirani; Matheus Dias, Matheus Nascimento, Marquinhos; Biro e Igor Jesús.

El primer tiempo, comenzó con una intensa presión de la escuadra nacional frente a los brasileños, quienes tomaron el control del partido la mayor parte de la primera mitad.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Sin embargo, en un encuentro igualado y con mucho roce, Damián Pizarro tuvo una oportunidad clara que se desvió al travesaño, pero, al minuto 42, tras un gran desborde elaborado por la banda, asistió a Maximiliano Guerrero para abrir el marcador en los

Chile perdió contra Brasil en los penales y se quedó con la medalla de plata del fútbol masculino panamericano

minutos finales del primer tiempo.

En la segunda mitad, las dos selecciones tuvieron las chances para marcar. Ronald Cardozo empató el encuentro para los brasileños luego de un tiro de esquina y tres cabezazos en el área al minuto 84.

Sin hacerse mucho daño en el tiempo extra, y yéndonos a la tanda de penales a partir de los 12 pasos. Brasil se quedó con el oro imponiéndose 4-2 en los penales, mientras que Chile se quedó con la de plata.



y tú, ¿qué opinas?